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Oggetto: Esame ed approvazione del nuovo Regolamento comunale concernente la gestione dei 

posteggi pubblici 

Signora Presidente, 
Signore e Signori Consiglieri comunali, 

in data 25 novembre 2019 la Commissione delle petizioni si è riunita per esaminare i messaggi municipali e i 
regolamenti in essi contenuti. All'incontro hanno partecipato anche il segretario comunale Fausto Rotanzi e 
il capo tecnico Mattias Janner, che hanno chiaramente spiegato lo scopo e il contenuto del nuovo 
Regolamento comunale çoncernente la gestione dei posteggi pubblici. La Commissione non ha raggiunto un 
accordo unanime. Pertanto i sottoscritti commissari presentano questo rapporto di maggioranza. 

A detta dell'amministrazione comunale, regolarmente sollecitata dalla popolazione, i parcheggi pubblici 
nelle zone "più sensibili" sono spesso confrontati con abusi di vario genere, dall'occupazione prolungata 
durante giorni o settimane, alla sosta di veicoli senza targhe. Interrogate in merito; alcune persone che 
abitano nei pressi di questi spazi pubblici confermano questa tendenza. 

Come chiaramente descritto nel messaggio municipale e come ribadito dall'amministrazione comunale, 
l'adozione di questo Regolamento è importante in quanto stabilisce le basi legali che permettono alle 
autorità di intervenire quando necessario. Senza questa base, il Comune si trova con le mani legate e -
purtroppo! - non è sempre possibile contare sul buon senso e sulla collaborazione. 

L'impatto iniziale generato dall'introduzione di questo regolamento è minimo in quanto, ad essere 
trasformati in "zone blu" saranno solamente i pochi parcheggi pubblici che dovrebbero effettivamente 
poter essere utilizzati da tutti per accedere comodamente ai vari servizi. Ricordiamo inoltre che, anche 
nelle "zone blu", i parcheggi sono limitati solamente durante i giorni feriali e le ore diurne {08:00 - 18:00}. 
Nonostante l'entrata in vigore di questo regolamento, gran parte dei parcheggi sul territorio comunale 
rimarranno liberi. 

Naturalmente riteniamo che sia peccato dover intervenire con limitazioni e regolamenti, ma chi è sovente 
confrontato con spiacevoli situazioni di abuso conferma che si tratta di una misura necessaria. Auspichiamo 
quindi che, qualora il Regolamento dovesse entrare in vigore, la sua applicazione venga verificata e fatta 
rispetta re. 

Considerando quanto sopra e convinti della validità del Regolamento proposto, la maggioranza della 
Commissione delle petizioni invita il Consiglio comunale a voler risolvere: 

è approvato, così come proposto, il Regolamento comunale concernente la gestion~ dei posteggi pubblici. 
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